
令和５年度 第 3 回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和５年７月２６日（水）９時００分から１１時００分まで 

２ 開催場所   大平台小学校 会議室、ランチルーム 

３ 出席委員   井嶋 吉廣、斉藤 良夫、内藤 明子、野末 妙子、今井 孝 

         島田 賢司、大和 佐知子、山田 高博、幅 あけみ、田中 基生 

４ 欠席委員   なし 

５ オブザーバー 徳増 宏之（入野協働センター所⾧） 

６ 学校支援コーディネーター 荻 哲也、今明 真理 

７ 学校     戸嶋 秀樹(校⾧)、芹澤 俊一（教頭）、 

         竹内 由里子（教務主任）、尾白 栄子（CS ディレクター） 

８ 協議事項 

 （１）議⾧選出について 

 （２）前回会議録確認 

 （３）教育課程について 

 （４）２学期以降の教育活動の改善について 

 （５）連絡事項 

９ 会議録作成者 尾白 栄子 

10 会議記録 

 （１）議⾧選出について 

   山田委員より内藤委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを 

承認した。 

 （２）前回会議録確認 

   CS ディレクターより前回の協議の確認の説明があった。 

 （３）教育課程について 

   わかばの子の教育課程について竹内教務主任より説明があった。 

 （４）２学期以降の教育活動の改善について 

 ○体の充実部 

 重点目標 目標を設定する。振り返りをしていく。 

     保健 保健週間ではチェックシートを用いて自分の健康を振り返っていきたい。 

     避難訓練 一年を通して防災の様子を見ていきたい。 

     安全 自分の安全について振り返る機会を設けたい。 

     青空週間 振り返りをし、活動の生かし方を考えていきたい。 

     防犯 事前指導、振り返りが必要。 

     食育 食指導も単発ではなく、継続的な指導が必要。 

  



○心の充実部 

 重点目標 「見つめよう」＋「かかわろう」みんなで考えて問題を解決する経験 

     めあてに向かってできていること、できていないこと、困っていることを話し合

い→解決→新たな課題を繰り返しながら、今の活動が何につながるのかを教え

る。 

○知の充実部 

重点目標 授業でキャリア教育の視点を意識するためにマグネットを活用する。 

    意識付けさせる声かけをして、キャリア教育マグネットや年計を活用し、自分か

ら取り組む力を育てる。生活や総合で振り返りを行い、視点を決め、次に何をし

たいか、価値付けをしていく。 

●合同教育課程の感想 

・青空週間で身につけた体力作りを通して成⾧を感じている。持久走の取り組みを前向き 

にとらえない子供が各学年に数人いるので、どうすくいあげていくのかを考え、すく 

いあげたいと感じる。                       （山田委員） 

・さくら連絡網による PTA の承認に同意しない人の意見を、今後に生かしていきたい。 

自分の意見を言えない、どうしていいかわからないときに周りの価値観におしつぶさ 

れてしまうと心と身体の健康を損ない、大きな病気につながってしまう。こうでなけれ 

ばならないという目標をおしつけられると、子供たちのやってみようという意欲がお 

ちてしまう。子供たちのそのままの姿を認めて、やってみたい意欲をだせる環境であ 

ってほしい。                           （田中委員） 

・昨年度よりも意見が活発にでていた。より学校の活動について知ることができた。     

（内藤委員） 

・１人２人の少数派の意見に動かされることがあり、大多数みんなの意見の大切さに気を 

を配ることも大切だ。心・知・体について、体よりも知が中心になることが多く、すべ 

てのバランスがとれていることが大事と感じる。            （今井委員） 

 

 （５）連絡事項 

・次回の会議は１２月１８日（月）１０：００～１２：００を予定 

・次回の議⾧選出について 

 次回の議⾧は田中委員が選出された。 

・９月２６日（火）地域学校応援イベントの開催を予定している。（徳増オブザーバー） 

 

今後の会議予定 

第４回 １２月１８日（月）１０：００～１２：００ 

第５回  ２月 ８日（木）１０：００～１２：００ 


